

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : SD NEGERI 095261 CINGKES
 Kelas / Semester : IV (Empat) / 1
 Tema 3 : Peduli Terhadap Makhluk Hidup
 Sub Tema 2 : Keberagaman Makhluk Hidup di Lingkunganku
 Pembelajaran : 2
 Muatan Pelajaran : PPKn
 Alokasi Waktu : 1 X 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan membaca dan mengamati gambar siswa mampu mengidentifikasi hak dan kewajiban masyarakat terhadap hewan di sekitar dengan benar.
2. Dengan berdiskusi, siswa mampu menceritakan pengalaman diri melaksanakan hak dan kewajiban terhadap hewan di sekitar dengan terperinci.
3. Dengan berdiskusi, siswa mampu menceritakan dampak melaksanakan kewajiban terhadap hewan serta dampaknya bagi lingkungan sekitar

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru memberikan salam dan mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing. Religius ▪ Guru mengecek kesiapan diri dengan mengisi lembar kehadiran dan memeriksa kerapihan pakaian, posisi dan tempat duduk disesuaikan dengan kegiatan pembelajaran. ▪ Guru mengingatkan tentang pelajaran sebelumnya dan menginformasikan pembelajaran yang akan dipelajari hari ini. (Apersepsi) ▪ Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dan memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi) 	1 menit
Kegiatan Inti	<p>Langkah-langkah Pembelajaran</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Siswa mengamati gambar-gambar hewan. (mengamati) ▪ Guru bertanya, hewan apa saja yang umumnya dipelihara orang? ▪ Siswa mengelompokkan hewan yang umumnya dipelihara dan hewan liar dengan mengambil kartu yang bertuliskan nama hewan. (Creativity and Innovation) ▪ Siswa secara bergantian menyebutkan hewan yang umumnya dipelihara dan hewan liar. ▪ Guru bertanya, siapa yang punya hewan peliharaan? ▪ Setiap siswa membaca teks "Dayu dan Si Mungil" ▪ Siswa mengamati gambar gambar kandang hewan peliharaan. (mengamati) ▪ Siswa secara bergantian menggantungkan kertas (Kartu yang bertulis hak dan Kewajiban terhadap hewan). (Creativity and Innovation) ▪ Siswa menyebutkan hak terhadap hewan (Mengkomunikasikan) ▪ Siswa menyebutkan Kewajiban terhadap hewan (Mengkomunikasikan) 	8 Menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Bersama-sama siswa membuat kesimpulan / rangkuman hasil belajar selama sehari Integritas ▪ Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi) ▪ Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk menyampaikan pendapatnya tentang pembelajaran yang telah diikuti. ▪ Mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran) Religius 	1 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

- a. Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung
- b. Penilaian Pengetahuan
- c. Penilaian Keterampilan Instrumen Penilaian terlampir.

Mengetahui
Kepala Sekolah SD Negeri 095261 Cingkes

Cingkes, 06 Januari 2022
Guru Kelas VI

NURMIATI PERANGIN ANGIN, S.Ag

NIP. 196603011987122002

ELPIS SUKESI GINTING, S.Pd

NIP. 197903302021211001